
LES PARENTS
D’HUGO 

EDITO SEMESTRIEL N°6

ENSEMBLE CONTRE LES CANCERS PÉDIATRIQUES 

De jui l let  à décembre 2023  



“Tu n’es plus là où tu étais, mais tu es partout où je suis” disait
Victor Hugo. Cela vaut pour nous et nos étoiles car elles ont
leur place dans nos cœurs à jamais.  
 

 HOMMAGE A NOS ÉTOILES

Cette année 2023 a été plus
dure et plus compliquée que les
années précédentes pour notre
association. Nous sommes les
premiers impactés par l’inflation,
les dons que nous recevons ont
considérablement diminué. Cela
nous freine hélas dans nos
projets mais il en faut bien plus
pour nous décourager. Nous
sommes riches de tellement de
beaux moments vécus cette
année : l’aventure incroyable de
la Trans-Australia ainsi que les
magnifiques rencontres de
plusieurs   familles   avec  Claudio 

Capéo   dont nous avons  été   les
témoins privilégiés en sont des
exemples parlants. Nos parrains
nous boostent, nos adhérents
nous soutiennent fidèlement et
des actions voient le jour ici et là
en notre faveur.  Alors souhaitons
que cela perdure en 2024 et que
le mot “guérison” retentisse à de
nombreuses reprises !  

AU REVOIR 2023



LE RÔLE DES

BÉNÉVOLES

D’UNE MAIN
TENDUE, ON
PEUT FAIRE
DES CHAÎNES...

Toujours présents et disponibles, ce sont nos ouvriers de l’ombre. Cette
année encore, nous avons pu compter sur eux ; ils sont toujours prêts à
donner de leur temps, de leur compétences, de leur passion...quand il
s’agit de rendre heureux un de nos petits guerriers.
Cette année comme les quatre précédentes, nous avons terminé en
beauté avec l’envoi de cadeaux et chocolats de Noël à toutes les
familles de l’association soit 75 en cette édition 2023. 



NOS ACTIONS

JUILLET : 

        Nous avons été contacté par l’Association Meusienne de

Prévention afin d’élaborer un projet pédagogique solidaire avec cinq

jeunes de notre secteur. Ensemble, ils ont réalisé une toile  “Les parents

d’Hugo”  en peinture  grand format ainsi qu’une plus petite sur laquelle

chacun a apposé l’empreinte de sa main.  

Bravo les artistes !

AOUT :

         Quatre familles ont pu se ressourcer dans les montagnes de l’Isère,

à Allevard les Bains. La première semaine, ce sont Clément et Atika qui

ont profité du grand air puis sont venus ensuite Léna et Leyna.

Accompagnés de leur famille, ils ont pu souffler un peu et échanger sur

leur vécu si particulier.  



          Nous avons eu la chance de célébrer deux guérisons cet été  : 

         Les vacances, ce n’est pas que pour les enfants malades, c’est

aussi essentiel pour les familles étoiles et encore plus lorsqu’il y a des

frères et sœurs. Ainsi que nous avons envoyé la famille de Cassandre se

détendre dans le Jura dans un village club du 19 au 26 août dernier.

 Afin de garder un souvenir impérissable de ces vacances, nous avons

offert aux familles de sauter en parapente et de savourer le plaisir de

voler tel un oiseau.

Celle d’Atika (7 ans) et celle d’Ilana  (8 ans).

Deux courageuses guerrières qui vont enfin

pouvoir profiter et croquer la vie à pleine dents.

C’est évidemment tout le bonheur qu’on leur

souhaite à elles et à leur famille.  L’année 2023

nous a offert nos premières guérisons et cette

demoiselle est la sixième depuis !



SEPTEMBRE  : 

         Ce mois est primordial car il symbolise

la mobilisation contre les cancers

pédiatriques. Pendant  cette période, nous

essayons d‘être  sur tous les fronts et

visibles du grand public. 

         Le 1 septembre, nous avons eu la tristesse

d‘apprendre le décès de Valentin à l‘âge de 21 ans.

Ce courageux bonhomme était drôle et savait

prendre la vie à la légère. Pour la petite anecdote,

nous l‘avions invité à un concert de Claudio Capéo

avant  même  que  celui-ci  ne  soit  parrain  de  notre 

          Ainsi nous étions  présents dans la  galerie

marchande du magasin Leclerc de Bar le Duc le

samedi 2 septembre. En plus de la sensibilisation

auprès des passants, nous avons vendus des crêpes,

barbes à papa et nos produits dérivés pour la somme

de  597 € 

association. Valentin alors majeur, était allé faire un
tour, et à notre grande surprise on le retrouva peu de
temps après sur scène aux côtés de l’artiste à faire des
selfies pendant le concert.

Nous sommes désormais présents aux côtés de ses parents et de
son frère Hugo.



          Ce 1er septembre marque également

l‘envol de l‘équipe de la Trans-Australia vers

des milliers de kilomètres afin de réaliser un

défi     incroyable   et     hors      normes.    Après    
deux jours de voyage et sept d‘acclimatation , le départ a été donné    
pour l‘équipe le 10 septembre, jour d‘anniversaire de notre athlète
qui a soufflé 55 bougies.  

          Le 2 septembre, Didier Deville, médecin linéen en

retraite qui est aussi pilote nous a proposé d‘offrir un

baptême de l‘air à une de nos familles. Ce sont donc

Emilie et sa soeur qui ont profité d‘une ballade en

altitude au dessus du lac du Der (51)

         Les 16 et 17 septembre, nous étions

les invités d‘honneur du “Circus Tatoo

Show“  organisé par un collectif de

tatoueurs au lac du Der. Nous y tenions un

stand qui   nous a permis   de   faire   204 €  
de ventes. Pour le reste, les entrées n‘ayant pas atteint le nombre

espéré par rapport aux frais engagés, les organisateurs ont dû

renoncer à nous faire un don comme ils l‘espéraient. 

         Parmi les invités à cet évènement, le

chanteur Yanns était présent pour le plus

grand bonheur des enfants  qui ont pu tous

faire leur photo avec l‘artiste.



         Le 16 septembre, des élèves du Lycée Raymond

Poincaré de Bar le Duc, en section BTS spécialité

“commerce“ ont tenu pour nous un stand au marché

de la ville et nous ont remis la somme de 142 € dans

le cadre de Septembre en Or.

          Le 21 septembre, nous avons eu la joie de

recevoir la somme de 1000 € de la part de

l‘entreprise mosellane “Fimurex Planchers“ . Merci à

eux pour ce beau geste ainsi que pour l‘accueil et

merci à notre adhérente Stéphanie Charpentier

pour avoir pensé à nous.

          Le 24 septembre, nous étions invités

à Damelevières (54) par les “Macadam

Cowboy“ pour tenir un stand lors de la

course cycliste de “la mirabelle classique“.

Une journée qui nous a rapporté 150 €  

         Le lendemain,  une course canine

solidaire se jouait à Lunéville avec “Sports

Canins Lunevillois“ dont Christelle Andrès,

maman de notre petite étoile Tom (notre tout

premier guerrier) fait partie.  Ainsi nous nous

sommes vu remettre la somme de 500€



OCTOBRE :

        

organisé une brocante le 10 septembre dernier et nous a reversé les
bénéfices. Nous les en remercions, comme toutes les associations
qui se mobilisent pour nous.

         Fin septembre,   nous avons eu la
surprise de recevoir un chèque de 137 € de la
part  de      l‘association         “Vitaform“         de
Dammarie sur Saulx (55).  Cette association a  

          Le 5 octobre, nous avons appris le décès
d’un autre de nos guerriers, Raphy. Agé de 16 ans
seulement. il a passé de nombreuses années à
l’hôpital à lutter et à essayer de vaincre cette
saleté de maladie. Tout comme pour la famille de
Valentin, nous serons présents sur le chemin de
la reconstruction familiale. 

          Le 6 octobre, nous avons tenu un stand  à
Troyes (10) à l’occasion du concert de Claudio
Capéo. Nous avons eu l’autorisation de son
manager ainsi que de la production  pour
quelques dates proches de chez nous. Claudio a
eu la gentillesse de parler de nous et les gens
sont venus massivement nous voir. Résultat : 700
€ de ventes en une soirée.

          Le 19 octobre, nous nous sommes rendus au
lycée Henri Vogt de Commercy (55) pour y
rencontrer les élèves d’une section vente. Sur la
demande de leur professeur Mme Blies, nous
leur avons présenté notre association. Espérons
que nous ayons donné envie à ces jeunes de
s’investir dans le milieu associatif plus tard.



LA TRANS-AUSTRALIA

Une aventure humaine, solidaire, extraordinaire !

Ne  limite pas tes défis, défie tes limites !

Serge Georgelin est un passionné de
sport qui pratique la marche
athlétique de grand fond depuis
maintenant plus de 20 ans. Après
avoir remporté de nombreux
trophées, il souhaitait donner
davantage de sens à ses pas. C’est
ainsi qu’un jour, il nous a annoncé
son projet fou et hors norme de
l’Australie.

La 𝑻𝒓𝒂𝒏𝒔’𝑨𝒖𝒔𝒕𝒓𝒂𝒍𝒊𝒂, qui consiste à
relier Sydney à Perth en parcourant
3865 km à pied jour après jour, est un
défi redoutable que peu de sportifs
dans le monde ont réussi. Le corps
tout comme le mental sont mis à
rude épreuve : les lignes droites
interminables, la traversée du désert,
le climat changeant avec des
variations de températures
impressionnantes allant de zéro à 35°
en  une  même journée,  l’objectif   de
15   heures      d’effort    à            fournir



quotidiennement quel que soit
le niveau de fatigue ou de
douleur, l’impression de ne pas
avancer dans un pays aussi
gigantesque que l’Australie…
sont autant d’obstacles qui
peuvent peser sur la réussite
d’une telle course.

C’est en amont que cela se
prépare avec un entrainement
rigoureux et intensif. De la
marche quotidienne, un régime
strict et une hygiène de vie
irréprochable, voilà les éléments
de base indispensables pour se
lancer dans  une telle   aventure.
Pour y parvenir et inspirer
confiance vis-à-vis des
partenaires, il y avait durant
cette période des objectifs de
préparation, 11 au total, qui ont
tous été validés par notre
athlète. Parmi eux, la Mil’kil
(course de 1000 km en moins
de 10 jours) par exemple ou le
trajet Thourie (35)/Ligny en
Barrois(55) (600km en 6 jours). 

En parallèle, un tel projet se
construit et se prépare aussi sur le
plan organisationnel et financier.
Le budget global de cette épopée
approche les 47 000 € et pour
espérer les atteindre, des
subventions publiques et des
aides d’entreprises privées ont été
sollicitées. Des fondations mais
aussi des particuliers ont apporté
leur soutien. Le contexte actuel
que l’on connait n’a pas été
favorable et le budget a manqué
d’une part des fonds.

Qu’importe ! Le départ a été
donné le 10 septembre à Sidney
avec un Serge plus déterminé
que jamais. Pour mener à bien son
projet, il s’est accompagné d'une
équipe de choc. On y retrouve
Christine, sa compagne qui
s'occupe des soins et de
l'alimentation ; Thierry, son beau-
frère et Nicolas qui prennent en
charge    toute     la    logistique        
et l’intendance, ainsi que  
Clément     qui    s’occupe         des 



réseaux sociaux, des photos et
des vidéos. Embarqués dans un
camping-car et un van, tous se
sont mis au service de notre
performer pour qu’il n’ait rien
d’autre à penser qu’à sa course.
Ravitaillement toutes les heures
sur le trajet, courses, itinéraires,
point de chute pour les nuits…
rien ne devait déconcentrer
notre sportif de haut niveau.

jours durant, il a enchainé les
efforts, luttant avec ses douleurs,
négociant avec son corps pour
gagner son objectif. La ligne
d’arrivée a été franchie le 21
octobre. Telle une machine, son
regard était celui d’un homme
déterminé, fier et heureux d’avoir
réussi ce défi surhumain en
hommage  à  tous  les        warriors  

C’était sans compter sur une
chute qu’a fait Christine, sa
compagne et soigneuse, au
septième jour. Elle s’est fracturé
le bras et cela lui a valu une
opération afin de poser des
broches, opération qui a mené
l’équipe à se rendre à 200 km au
nord-est de l’itinéraire prévu.
Bien sûr, la course a été
interrompue et le moral des
troupes en a pris un gros coup !
Celui de Serge était au plus bas,
il voyait alors l’aventure « pliée »
car il se battait pour un « contre
la montre » celui d’un record du
monde et n’imaginait pas un
instant continuer cette aventure
sans sa moitié. C’est à ce
moment là que la Trans-
Australia a commencé, lorsqu’il a 

fallu faire face à ces difficultés qui
n’étaient pas prévues, à ces
obstacles qui paraissent
insurmontables et au moyen de
forces qu’il ne pensait pas avoir.
Comme il l’explique lui-même,
Serge a compris le sens profond
du mot résilience avec cette
épisode fâcheux. Et plus encore,
cela fait écho au combat que
mènent ces enfants dont il est le
parrain. Le parallèle est frappant :
dans un parcours de soin, on
annonce un protocole et puis il y a
des imprévus, des complications,
des difficultés qui paraissent
insurmontables, mais pas le choix.
Il faut lutter, parce que c’est une
bataille pour la vie ! 
Serge recherchait du sens à ses
pas, il s’est imposé à lui à partir de
ce moment-là. C’est  ainsi  que  41   



Ce défi n'est pas seulement un challenge sportif pour Serge, mais il s’agit
également d’un moyen de récolter des fonds pour notre association et grâce
à la cagnotte mise en ligne, nous avons reçu près de 4000€ de dons.
En outre, il a été réalisé l’année où notre association a eu la chance de
connaître ses premières guérisons : celles de Lilou, Thélyo, Hugo, Maély, Atika
et Ilana. Le symbole est magnifique et l’on espère cette liste bien plus longue
à l’avenir.

de notre association mais aussi pour toutes nos étoiles parties bien trop tôt.
De surcroit, il paraissait à peine fatigué alors que nous étions assommés par
une attente d’une ou deux heures sous les 35° du ciel australien. Serge est
dorénavant le 2ème français a avoir traversé l’Australie et le 3ème au monde.



L’aventure n’est pas terminée pour autant !

Un film réalisé par Clément nous dévoilera davantage de moments de cette
traversée et il sera sur grand écran à la fin du premier trimestre 2024. En
parallèle, un livre verra le jour dans le même temps et abordera certainement
de manière plus globale mais aussi plus intime cette aventure humaine
solidaire incroyable. Les bénéfices du film et ceux de la vente du livre seront
reversés à notre association. Nous vous tiendrons informés des dates exactes
de sortie via nos réseaux.
Merci à tous ceux qui ont soutenus Serge !

Nous avons eu le plaisir de retrouver toute l’équipe de la
Trans-Australia le 24 novembre soit un mois après son
retour en France. Le rendez-vous était donné à Rennes
(35) pour assister au concert de Claudio Capéo et par la
même occasion pour faire enfin se rencontrer les deux
parrains de notre association. 

Cette rencontre fut aussi belle que naturelle, comme si
ces deux là se connaissaient depuis bien longtemps.
Serge en a profité pour demander à Claudio l’autorisation
d’utiliser une de ses chansons pour le générique de fin du
film de la Trans-Australia, demande acceptée avec
enthousiasme par le chanteur et son équipe.

Merci à tous les sponsors bretons et lorrains  !



NOVEMBRE :

         Le 17 novembre, nous avons reçu Sylvie et Thierry

Brandmeyer, les grands-parents d’Arthur, une autre de

nos étoiles. Comme l’année passée, ils se sont mobilisés

pendant tout le mois de septembre pour récolter des

fonds afin de soutenir les familles d’enfants malades. Des

tirelires ont été déposées dans des commerces de  Nancy,  

         Ce même jour se tenait à Nançois le Grand (55) un

repas à l’occasion du beaujolais nouveau organisé par

l’association “Pour vous” dont Claude Orbion est le

président. Les bénévoles de cette association se sont

démenés pour offrir à leurs convives un repas digne des

plus grands . L’ambiance assurée par le groupe de rock

“Black B” a mis tout le monde d’accord et ainsi nous avons

         Le 18 novembre, nous avons reçu un don de 97€  

de la part de “Izumba55” .Ce groupe de passionnées

de zumba avec leur prof, Isabelle Blies a fait des

démonstrations à la “Danse des Anges”, une

discothèque  à  Allain, dans la Meurthe et Moselle.  En

Blainville sur l’Eau et Damelevières (54).  Ainsi, leurs efforts ont permis de

rapporter 720 €. 

résumé : une bien belle façon de se faire plaisir et d’être utile aux autres !

reçu la somme de  565 €



         Le 18 novembre encore, Lény 7 ans, son frère Tom et

ses parents ont vibré, dansé et chanté au concert de

Claudio Capéo à Strasbourg. Une ambiance de feu pour

un concert à domicile pour les capéos !

         La commune de Arches (88) a accueilli son 5ème
salon des créateurs et nous étions invités d’honneur les 18
et 19 novembre. Cette initiative est née de la mamie de la
petite Emy, décédée il y a un an. Accompagnée de
quelques personnes, elle a organisé une tombola en notre
faveur qui a permis de générer 941€  

         Ce même jour, nous avons rencontré l’entreprise

familiale “featuring” dont le but est d’organiser des

tombolas solidaires en mettant en jeu une tenue portée

par un artiste. Ainsi des billets de tombola ont été vendus

sur place et via les réseaux et nous devrions en récolter

les bénéfices au mois de mars.

       Le 25 novembre, nous avons invité Kim, une jeune

bretonne de 7 ans au concert des Capéo à Brest avec sa

maman. Pour son premier concert, elle a eu la primeur

d’avoir un tête à tête avec Claudio qui chantait en lui

caressant les cheveux devant une salle comble.

            Lors de ce concert, nous avons tenu un stand et avons

fait connaître notre association à l’autre bout du pays. Les

ventes ont rapporté 325 € au total.



         Sacha a assisté à son premier concert le 8 décembre

à Dijon et devinez de qui ? Claudio Capéo bien sur . Nous

avons la chance d’avoir des places offertes pour cette

tournée des zéniths  afin d’en faire profiter nos familles.

Cerise sur le gâteau, lui a eu droit en plus à sa rencontre  

en privé après le show.

        A Amnéville, nous avions invité 6 familles qui en plus

du spectacle ont eu le privilège de rencontrer leurs

parrains au complet. Un moment de partage et d’échange

que tous ont savouré et qui laissera de beaux souvenirs

dans la mémoire de chacun.

       Les 9 et 15 décembre, nos bénévoles ont pris la route

pour aller à Epernay (51) et à Amnéville afin de tenir un

stand au concert de nos parrains.  Ces soirées nous ont

rapporté respectivement  300 € et  650 €. En terme de

visibilité et de gains, ces concerts sont de vraies aubaines.

DECEMBRE :

         Les 1er et 2 décembre, nous étions invités au

“Christmas Tatoo Show“ à Bar le Duc, salon du tatouage

organisé par le même collectif qu‘au mois de septembre.

Hélàs,  une   fois    encore,  contrairement  à   ce  qui   avait 

été annoncé, nous n’avons rien reçu de leur part. Nos bénévoles se sont

relayés tout le weekend pour tenir notre stand, tout cela pour à peine 60€

de vente. 



          Dernièrement nous avons élargi à nouveau notre gamme

de produits avec des bonnets polaires, des sweats à capuche et

des bracelets. 

          L‘idée est née au moment de la crise covid car cette

dernière nous privait de nos moyens de récolter des fonds, les

manifestations étant toutes annulées les unes après les autres.

Depuis, nous avons développé notre gamme d‘objets

publicitaires et textiles afin que le choix soit plus vaste et

abordable pour tous  les budgets. 

NOTRE BOUTIQUE EN

LIGNE

          N‘hésitez pas et allez faire un tour : www.lesparentsdhugo.fr

10€ 6€

 
10€ 

3€

8€

 
5€ 

5€2€

 
8€2€

35€



 SOUVENIRS



NOUS CONTACTER
ASSOCIATION LES PARENTS D'HUGO

2 rue de Strasbourg
55500 Ligny en Barrois

06.60.41.52.48

frederic.gascard@orange.fr

Suivez nous sur Internet :

www.lesparentsdhugo.fr

Et sur les réseaux : 

"Hugo les parents"
"Les parents d'Hugo"

"lesparentsdhugo.fr"


